

Hospital Hermilio Valdizán

Preparándonos ante el peligro.

Con la activa participación del personal de la institución y usuarios, se desarrolló el Simulacro Nocturno Familiar convocado por el Instituto Nacional de Defensa Civil (Indeci).



13 de octubre de 2021.- El Hospital Hermilio Valdizán, se sumó a la actividad preventiva convocada por el Indeci, según informó la Lic. Elisa Soledad Serpa Reyes, coordinadora del evento en la institución, manifestó que “Se realizó la evacuación de nuestros usuarios internados

en pabellones y del servicio de emergencia hacia las zonas seguras previamente señalizadas, ya existentes; agregó que se contó con 12 brigadistas quienes realizaron la actividad de orientación y evacuación a las zonas seguras”.



En la evaluación posterior, la Lic. Serpa Reyes destacó que “se han tomado todas las medidas de bioseguridad en cada etapa del proceso de evacuación, y que el objetivo de este evento es prepararnos ante un posible desastre tipo sísmico y reducir los riesgos y desastres que pudieran presentarse”.

Equipo de Brigadistas en evaluación del evento.



Oficina de Relaciones Públicas e Imagen Institucional – Hospital Hermilio Valdizán.